

GALAVERANSTALTUNG DES REGIONALKREISES NIEDERRHEIN

»NACHT DER FAMILIENUNTERNEHMER«: TANZ AUF DEM VULKAN

Die »Nacht der Familienunternehmer«, veranstaltet von DIE FAMILIENUNTERNEHMER – ASU und DIE JUNGEN UNTERNEHMER – BJU des Regionalkreises Niederrhein, ist eines der gesellschaftlichen Highlights in Nordrhein-Westfalen. Die Gala fand am 30. November im Hotel InterContinental in Düsseldorf statt. Die Gäste erwartete ein Fest für die Sinne, mit Tanz und Shows in einer exklusiven

Location. Lutz Goebel, Präsident von DIE FAMILIENUNTERNEHMER – ASU, betonte in seiner Rede: »Wenn ich mir die wirtschaftlichen und politischen Ereignisse dieses Jahres betrachte, kommt es mir so vor, als tanzten wir zurzeit auf einem Vulkan! Das betrifft natürlich weniger unsere Unternehmen, die überwiegend gut aufgestellt und gesund sind. Aber im Untergrund unseres Wirtschafts-

systems brodelt es kräftig.« Das 4-Gänge-Galadinner bot kulinarischen Hochgenuss, das Showprogramm der Gruppe »4tasia« erstklassiges Entertainment. Die Live-Band »Sunrise« verführte die Gesellschaft schließlich mit mitreißenden Rhythmen zum ausgelassenen Tanzen.

Alle Gäste unterstützten mit ihrer Teilnahme das Düsseldorfer Musikprojekt »SingPause«, ein bundesweit beispielhaftes Programm zur musikalischen Bildung von Grundschulern. **NM**



links // Sie waren ein Grund zum Feiern: Mit dem Erlös der Gala unterstützten die Regionalkreise das Musikprojekt »SingPause«. **unten** // Lutz Goebel und Andreas Oehme (li.) überreichten Manfred Hill (2.v.li.) einen Scheck über 8.000 Euro. Mit dabei: Markus Kunkel (re.)

